

Son épouse, Hanny Meyer,

Ses enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants,

Sylvia Krähenbühl et Max Schnyder,

Jean-Claude et Martine Meyer,

Mélanie et Stéphane Berthet, leurs enfants Luca, Adrien, Hugo et Chloé,

Frédéric Meyer et Marie De Cock, leurs enfants Zoé et Bastien,

Lucie Krähenbühl et Cédric Mignot, leurs enfants Jonas et Elisa,

Sandrine Meyer et Julien De Beytia, leur fille Laura,

Mathieu et Noélia Krähenbühl,

Sara Krähenbühl et Guillaume Bossard, leurs enfants Emy et Zakary,

ont le grand chagrin de faire part du décès de

Werner Meyer

survenu le 8 mai dans sa 97e année

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité de la famille.

Un grand merci au personnel de l'EMS Les Arenières pour leurs soins et leur gentillesse.